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厦门吉比特网络技术股份有限公司 

2017 年第一次临时股东大会自由讨论环节发言纪要 

时间：2017 年 3 月 3 日 

地点：厦门市思明区软件园二期望海路 4 号 101 室 1 楼多功能厅 

参会人员：现场参会股东及股东代表，董事长、总经理卢竑岩，副董事长、副总

经理、财务总监陈拓琳，董事、董事会秘书、副总经理高岩，独立董事卢永华、

郑甘澍，监事会主席徐超，监事胡兆彬，职工代表监事邹晓瑜，北京大成（厦门）

律师事务所律师。 

 

1、公司主要收入来自《问道》和《问道手游》，公司有何措施可以延长游戏的

生命周期？公司研发游戏的类型和发布情况，会在什么时候面市？ 

高岩：游戏的生命周期和游戏的健康度密切相关，公司看重游戏健康度、产品品

质、玩家的反馈。公司主要从两个方面出发来延长游戏的生命周期，一是，做好

游戏产品，二是，服务好玩家。 

卢竑岩：另外，公司不会单从产品角度看待这个问题，而是关注游戏研发团队的

建设。我们认为，应该向游戏的研发和运营人员灌输好的产品理念，应该注重提

高用户体验而不是逼迫用户充值，不提倡员工追求短期效益。公司团队内部不提

倡用业绩作为团队考核的标准，而是从用户满意度情况来评价团队，这样才能够

保证产品的生命周期。 

高 岩 ： 新 产 品 发 布 情 况 公 司 不 会 单 独 去 披 露 ， 请 关 注 雷 霆 游 戏

（http://www.leiting.com/），公司上线的游戏都会在上面展示。 

 

2、开发一款成功游戏有哪些需要具备的因素？公司未来是否会外延至其他领

域？ 

卢竑岩：我们认为，在游戏行业，成功的经验是没有用的，失败的经验才有价值。

游戏产品非常特殊，属于文化创意产品，一个产品成功后再做同样的产品是不会

再成功的。每一个能够成功的游戏都是和以前的游戏有显著的不同。我们认为，
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提高团队的水准才是能否开发出成功游戏的关键，因为只有出色的团队沉下心来

才能做出好的产品。 

公司从成立的第一天起就是想做好娱乐产业，尤其是电子娱乐产业，我们主要是

聚焦于自身的长处，电子游戏是目前公司为用户带来好的体验的主要手段，但从

长远来说我们并不仅限于电子游戏这个手段为用户提供娱乐。 

 

3、公司如何提高团队水准，有何具体措施？ 

卢竑岩：一方面，最简单直接的方法是提高员工的待遇，最近几年，员工待遇的

提高程度都比较大，我们希望保持在业界有竞争力的待遇；另一方面，我们会加

强招聘的工作，一般会选择较好的学校进行校园招聘，在社会招聘方面，我们会

和业界同行交流、沟通，希望和优秀的人才多沟通、多合作。我们在寻找团队成

员的时候，主要看重其理念与公司的契合度，其次，是看其个人能力和基本功情

况。 

 

4、公司的分红送配的情况？ 

高岩：目前这方面情况还没有确定下来，我们会在 3 月 28 日的公司年报发布时

统一披露。 

 

5、第一季报的预告什么时候出？ 

高岩：上海证券交易所要求第一季报不能早于年报，我们目前还无法预约第一季

报的时间，不鼓励公司在年报披露前发布第一季报的业绩预告。 

 

6、公司主要产品的经营情况怎么样？ 

高岩：请关注“应用雷达”网站（http://www.ann9.com/），可以看到苹果应用商

店上面所有应用的排名情况，无论应用产品当天的即时排名还是上线以来的所有

排名都可以在这个网站上查到，排名和产品的充值、用户口碑、产品健康度等都

与产品的经营情况息息相关。 

 

7、怎样保持公司业绩持续性增长？ 
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卢竑岩：我们核心是把团队建设好，做好每个产品，服务好玩家用户。公司不会

特意为业绩定下增长指标，因为市场的不确定因素很多，变化太快。所以，公司

希望稳扎稳打把自身的内功修炼好，这样才能长远地保证公司的业绩稳定。当然，

公司业绩是很难预测的，由于这个行业比较特殊。 

 

8、预测游戏行业的发展趋势和公司的定位发展？ 

卢竑岩：游戏行业的预测没有很大的意义，从端游到页游、页游到手游的变化，

实质上只是游戏载体的变化和新技术的应用，游戏制作人员并没有变化的。我们

主要关注电子娱乐行业是否能够走得更远。目前，游戏的发展规模还是挺小的，

游戏行业属于新兴行业，我们长期看好游戏行业的发展前景，这个行业具体内部

的发展趋势很难预测。我们时刻关注前沿技术的进展，关注那些新技术并希望其

能够应用到游戏的领域。 

公司的使命是解决行业问题，成为行业领袖。我们一直朝着这个方向努力，希望

做出更好的产品，解决行业的问题。 
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